

週刊新潮

12月31日・1月7日新年特大号

特別
定価 420円

特集 **ワイド**
敵もさる者引つ掻く者

1



週刊新潮
2016年版

悪魔の 人名辞典

2015年を賑わした面々、16年に彩りを添えそうな面々、それぞれ多士済々ではあるけれど、虚実ないまぜにして自己演出するのが人間。真の姿は虚の層を剥がしてこそ見える。A・ピアスの辛辣な箴言集に倣って今年もお届けする、建前を排した人名辞典である。

あ 行

アウンサンスーチー
(あうんざんすーちー)
1945年
6月19日生

ミュージシャン。「大統領以上の存在になる」という音色が特徴の「ビルマのたわごと」を奏でるほか、アコギ(アコースティックギター)なやつと名指されることもある。一方、アウンの呼吸がわからない経済音痴でもあるので、このたび指揮棒を振ることになった国には、不協和音が響く恐れがある。

青柳幸一
(あおやぎこういち)
1948年生

賄賂を求めることなく教え子に問題を漏洩する「良心的」試験問題作成者。経済的な助成を求めてゆすつたりしない一方で、性愛的な女性を求める傾向が強く、日本の司法試験制度を揺す

赤井英和
(あかいひでかず)
1959年
8月17日生

初は白っぽい表紙で内容も弛んでいたため、赤褐色の表紙に変更し、*rebound*などの語彙を削る改訂を施したところが、「たった2ヶ月でこのカラダ」というキャッチフレーズで行われた急激なりリニューアルに無理があり、すぐに「rebound」などの語彙が追加された。(類)

ライザップ英和辞典。当

秋篠宮佳子
(あきしののみやかこ)
1994年
12月29日生

1年生をやり直し中の独身貴族。巷のすねかじりとは趣を異にし、焼酎貴族や鳥貴族とも無縁である。公

浅野敏雄
(あさのとしお)
1952年
12月4日生

杭を打たずに悔いを残した旭化成社長。子会社のデータ偽装と記者会見で見せた涙によって、会社は大きく傾き、鬼怒川の洪水のなかで1棟だけ残ったヘーベルハウスによって築かれた高い評判を、一夜にして押し流した。(類)前田富弘

安倍晋三
(あべしんぞう)
1954年
9月21日生

お腹は弱いが強シンゾウの政治家。独裁、強権、右翼などのレッテル貼りをものともせず、2015年の国会で「一強体制」を買い

清宮幸太郎



1999年
5月25日生

最も将来を期待されるジュニア。長嶋家の例をひくまでもなく、二世が活躍できない球界にラグビーという異業種から送り込まれた大物。実際、中学時代から183センチ、100キログラムの大病りを発揮した。荒木大輔や斎藤佑樹ら母校の先輩同様に、甲子園で燃え尽きないかと心配されている。

桐生祥秀



1995年
12月15日生

悪天候に左右されやすい陸上選手。日本人初の100メートル9秒台を期待されながら、2015年夏は下降桐生をとまなう高気圧の影響で故障がちだった。上昇桐生に乘れないまま、最近はずなニブラウン旋風に揺さぶられ、たびたび乱れも発生している。

工藤公康



1963年
5月5日生

ソフトバンクのお父さん人間版。5人の子供のお父さんであることから、お父さんを看板とするソフトバンクに雇われ、お父さん目線で選手たちと対話を重ね、球団を優勝に導いた。次期監督には、さらに子供が1人多い谷原章介が有力視されている。

河野太郎



1963年
1月10日生

忘災担当大臣。閣僚ポストをチラつかせられると、脱原発の姿勢が鮮明だった自らのブログを閉鎖。都合の悪い過去の「災い」は「忘れる能力を官邸にアピールした。」脱原発も、原発推進も、大した違いがないと嘯いているとの評判が立つたため、忘災担当大臣の兼務も検討されている。

小番一騎



1990年生

剪定しすぎる植木職人。枝切りばさみを手にした途端、仕事魔に変貌。依頼主が頼んでいない枝や実までたちまち切り落とし、水洗トイレに流すなど素早く清掃してしまう。かつて法律を勉強していたが、時に法を犯してまで枝を切りすぎしてしまうので、職人から刑事被告人に転身した。

小林節



1949年
3月27日生

小林変節に改名した憲法学者。雑誌に「集団的自衛権の行使は合憲」と寄稿しながら、2年後には「違憲」だとして国を訴えるという、体を張った変節で知られる。こうした発言の二転三転ぶりには、かつて盟友関係にあった田中真紀子氏の影響が強いと考えられている。

五郎丸歩



1986年
3月1日生

植家が減少する仏教界が考案した仏像「五郎丸」の新型。旧型「五郎丸止」に歩行性能を付加した「歩」は次々と得点を挙げ、新宿二丁目をはじめ、全国に信者を爆発的に増やした。グラウンド内を縦横に走り回るの、「五郎丸走」への改名が検討されているが、すべての指が立っていないのは制作ミス、と指摘する彫刻家もいる。

近藤誠



1948年
10月24日生

抗がん剤も切除手術も放射線治療も効かない医療界のガン幹細胞。患者の死後に「自分が診ていたら死ななかつた」と言い出す。あと出しじゃんけん方式を真に受けた手遅れのガンが増えており、もはや放置治

療が許されない状態になっている。

近藤麻理恵



1984年生

宗教学。「トキメキ」というスピリチュアルワードを用い、だらしのない女性たちを洗脳して、片づけきれないほどの富を築いた。しかし、彼女のアドバイスによって片づけに成功した人の体験談は、聞かれたことがない。テレビ局は、彼女をゴミ屋敷に突撃させ、片づけを促す番組を検討しているが、本人は出演に難色を示している。

さ行

堺雅人



1973年
10月14日生

「こうき」に恵まれている俳優。お嫁さんになりたい女優の常連だった菅野美穂と、好機を逃さず結婚し、人気